

Le sport en Finlande

Il existe de nombreux sports en Finlande, dont beaucoup sont pratiqués également en France.

Le cyclisme est sûrement celui le plus pratiqué, puisque nombreuses sont les personnes qui se déplacent à vélo, tout est étudié pour leur sécurité.

Ensuite, on peut classer les sports dans deux catégories :

- Sports d'hiver
- Sports d'été

Les sports d'été :

Proche du baseball, le Pesäpallo est le sport national de Finlande créé dans les années 1910



Le racketlon (sport mêlant tennis, tennis de table, badminton et squash)



Le hobby horse



Le frisbee golf



La randonnée, l'athlétisme et le football sont également populaires en Finlande...

Les sports d'hivers :

Le hockey sur glace (la Finlande compte plus de 75000 licenciés en hockey sur glace), de nombreuses patinoires gratuites sont installées dès les que les températures négatives le permettent.



Le ringuette (similaire au hockey sur glace) est pratiquée uniquement par les filles.



Le ski de fond, de nombreuses pistes sont disponibles, interdites aux piétons, attention à bien suivre les marques !!!



Plongée sous glace



Le floorball (sport se rapprochant du hockey sur glace)



Tous les Finlandais apprennent également à patiner à l'école.

Maël, élève de 4e